

Ministerio de Relaciones Exteriores

Con el propósito de realizar "Producción y grabación del programa de televisión "Viajando con la #DiásporaSV",

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Con el propósito de realizar "Producción y grabación del programa de televisión "Viajando con la #DiásporaSV",

Funcionario que viaja: Diego Javier Salazar Perdomo

Cargo del funcionario: Guionista y productos de la Dirección General de Medios Públicos, Televisión de El Salvador (canal 10), invitados especiales del Ministerio de Relaciones Exteriores

Destino: Ciudad de México, Estados Unidos Mexicanos y a las ciudades de Dallas Texas, Chicago, Nueva York y Miami, Florida de los Estados Unidos de América

Fecha de salida: 22/03/2023

Fecha de regreso: 09/04/2023

Valor del pasaje: \$2,411.07

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$2,660.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$260.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Siendo un programa que nace de una iniciativa del Viceministerio de Diáspora y Movilidad Humana, el cual tiene como objetivo reconocer los aportes de la diáspora en sus lugares de destino por medio del programa "Viajando con la #DiasporaSV, como registro de las vivencias y experiencias acumuladas en su residencia en el exterior y que a su vez el programa sea una ventana para que los salvadoreños de la diáspora puedan recordar su país, hacer remembranza a la cultura, sabores y tradiciones, además con la producción del programa se busca apostar al cumplimiento de dos objetivos específicos: uno, registrar experiencias de la diáspora salvadoreña en sus lugares de destino reconociendo sus aportes en sus lugares de residencia y dos fortalecer los vínculos con la diáspora salvadoreña identificando personas destacadas de la diáspora alrededor del mundo, asimismo como Viceministerio de Diáspora y Movilidad Humana, se ha creado una alianza con Canal 10, como parte técnica ejecutora del programa, aunque el mismo es uno de los proyectos que se lideran desde el Ministerio de Relaciones Exteriores

Observaciones:

Aéreo